## Déclaration



## Unifor pleure la perte de Bromley Armstrong

## Le 27 août 2018

Unifor pleure la perte d'un grand défenseur des droits civils et dirigeant syndical. Bromley Lloyd Armstrong est décédé le 17 août 2018.

Son courage, son dévouement et sa résilience ont nourri le combat qu'il a mené toute sa vie pour les travailleuses et travailleurs, et qui a contribué à modifier en profondeur les relations raciales au pays.

Bromley Armstrong a immigré au Canada de la Jamaïque en 1947. Il est rapidement devenu un leader de la lutte contre la discrimination raciale en dirigeant une délégation à Ottawa en 1954 pour contester contre la politique d'immigration raciste du gouvernement fédéral. En tant que membre de la section locale 439 des Travailleurs unis de l'automobile, un syndicat fondateur d'Unifor, il a lutté sans relâche pour combattre les injustices.

« Le confrère Armstrong ne craignait pas de se battre contre la discrimination raciale au Canada, a déclaré Jerry Dias, président national d'Unifor. Son dévouement pour améliorer la vie des travailleuses et travailleurs les plus marginalisés parmi nous est un exemple à suivre. Les syndicats au Canada doivent lutter pour les droits des gens les plus vulnérables, sinon nous luttons pour personne. »

Bromley Armstrong a mis sur pied plusieurs organisations, dont l'Association canado-jamaïcaine, l'Alliance urbaine sur les relations interraciales, la Black Business and Professional Association, le National Council of Jamaicans and Supportive Organizations.

« Je transmets mes sympathies à la famille de Bromley Armstrong et à sa communauté pendant ces moments difficiles, a exprimé Christine Maclin, directrice du Service des droits de la personne d'Unifor. Son décès laisse un grand vide dans le tissus du militantisme antiracial au pays, et le travail de toute sa vie a touché tant de personnes parmi nous, des Canadiennes et Canadiens noirs et des syndicalistes. »

Bromley Armstrong était impliqué dans les manifestations de la National Unity Association (NUA) lorsque des restaurants ont refusé de servir des clients noirs. À la NUA, il s'est battu aussi contre la discrimination raciale des propriétaires de logements et d'entreprises partout au pays.

Il a reçu plusieurs prix au courant de sa vie, dont le Prix Harmonie, l'Ordre de l'Ontario, l'Ordre de distinction de la Jamaïque, et l'Ordre du Canada.

Les mémoires de Bromley Armstrong, *Bromley, tireless champion for just causes*, figure parmi les lectures obligatoires du cours d'Unifor à l'intention des travailleuses et travailleurs autochtones et de couleur depuis 15 ans. Bromley Armstrong, un ancien membre des TUA, était un conférencier régulier

lors d'événements syndicaux où il a pu partager ses connaissances et inspirer la prochaine génération de dirigeantes et dirigeants.

Le service funéraire de Bromley Armstrong est prévu le 29 août 2018 à Pickering, en Ontario. Au lieu de fleurs, la famille demande que des dons soient versés au Projet pour l'avancement de l'éducation des enfants de pacecanada.org/donate.

SM/cxsepb343